



Fernández Noroña se reunirá con Adán Augusto y Ricardo Monreal: "Unidad es fundamental"



Al reconocer la importancia de la unidad en Morena, Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República, dio a conocer llevará a cabo dos reuniones este lunes con el coordinador del grupo parlamentario, **Ricardo Monreal**, y el líder de la mayoría en el Senado, Adán Augusto López.

A través de una transmisión en Facebook compartida en su canal de Youtube, Fernández Noroña insistió en que la unidad es fundamental, por lo que se buscará resolver las diferencias.

El senador brindó su respaldo a Adán Augusto López, y calificó como "rudeza innecesaria" el recorte del presupuesto en el Senado.

"Para el presupuesto nacional no es significativo. Estamos hablando como de 260 millones de pesos. Para una persona es un montón de dinero, pero para un poder y para el monto del presupuesto nacional, lo que cuestan las cámaras, no es significativo lo que cuesta el Congreso, todo, inclusive con la Cámara de Diputados", señaló.

Además, Fernández Noroña dijo que Ricardo Monreal "tiene cosas positivas", luego de comentar que "nadie es oscuridad pura".

Tensión en la 4T

El 13 de diciembre surgieron acusaciones entre los miembros de Morena: Adán Augusto López Hernández dijo que la Cámara de Diputados aprobó un recorte de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado para el próximo año. Dicha reducción obligó a revisar el uso del dinero, así como a investigar posibles actos de corrupción.



López Hernández informó que se están cancelando contratos viejos: uno con la empresa Full Service, que se beneficiaba anualmente con más de 60 millones para el manejo de los archivos del Senado, y otro con Grupo Piasa, a la que se destinaban más de 90 millones para el mantenimiento de elevadores.

Lo anterior, fue respaldado por el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña.

"No nos vamos a dividir"

Sobre las tensiones entre los morenistas, Fernández Noroña ha declarado que fue el incumplimiento de acuerdos el que las causó; sin embargo, está confiado en que pueden resolverse.

"Se corrige y asunto solucionado. La oposición se 'relame' los bigotes, pero no va a pasar, no nos vamos a dividir", señaló.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo declaró en entrevista que se trata de "asuntos normales" y que hay unidad en el movimiento; además, dijo que no habrá consecuencias en las iniciativas presidenciales.

<https://www.milenio.com/politica/reuniones-adan-augusto-monreal-avila-fernandez-norona>